



lunes 4 de noviembre de 2013

Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera (Inicio de obras en rotondas)

Por la presente, se comunica que hoy lunes comenzarán los obras dentro de la primera fase del Plan de Embellecimiento de Entradas de la Ciudad,



Descargar imagen

Concretamente en lo que respecta al arreglo de la rotonda homenaje a la Vega de Antequera (en la que se instalará la escultura del labrador) anexa a la barriada de La Quinta. En este sentido, se comunica que en dicha zona se reducirá la circulación de vehículos a un solo carril para cada sentido debido al desarrollo de dichas obras.

Ayuntamiento
de Antequera